



明けましておめでとうございます。



沖縄県商工会連合会
秀
盛
長
荻
堂



沖縄県
仲井眞
弘
多
知
事

新年あけましておめでとうございます。皆様には平成二十一年の輝かしい新年をお迎えのことと衷心よりお慶び申し上げますとともに、本会の事業推進並びに組織運営に多大なご支援ご協力を賜り感謝を申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。皆様には平成二十一年の輝かしい新年をお迎えのことと衷心よりお慶び申し上げますとともに、本会の事業推進並びに組織運営に多大なご支援ご協力を賜り感謝を申し上げます。

この間、雇用の創出・拡大や企業誘致など産業の振興に全力を尽くすとともに、医療・福祉の充実、社会資本の整備、農業及び離島・過疎地域の振興、教育・文化の振興など、あらゆる面で施策を講じてきました。

昨年は、沖縄県の産業を支える中小企業の振興を図るために沖縄県中小企業の振興に関する条例を制定するとともに、IT津梁パーク構想の推進などに取り組んでまいりました。

この間、雇用の創出・拡大や企業誘致など産業の振興に全力を尽くすとともに、医療・福祉の充実、社会資本の整備、農業及び離島・過疎地域の振興、教育・文化の振興など、あらゆる面で施策を講じてきました。

沖縄振興計画も三年を残すところとなり、また、地方分権改革の推進や道州制の導入の議論が本格化するなど、沖縄県を取り巻く状況は、変化しつつあります。このような中にあって今年は、沖縄の将来を見据え、自立的発展の基礎を地道に固めていく年にしたいと考えております。

「沖縄二十一世紀ビジョン」は、将来の沖縄の方向を示す沖縄県初の長期構想であり、今年中の策定に向けて作業を進めています。県民の皆様には、御意見、御提言をお寄せいただくとともに、活発な議論をお願いしたいと思います。

また、昨年来の原油価格の高騰及び世界的な金融危機は、沖縄県の経済活動及び県民生活に深刻な影響を及ぼしています。これから、中小企業、農業者及び漁業者への支援等の経済対策を迅速に講じてまいります。

厳しい情勢に立ち向かい、自立した経済の下で沖縄が発展していくよう、県議会の御理解と御協力を得ながら、一つ一つの施策を丁寧に着実に進めていきたいと考えております。

新しい年が、県民の皆様にとってよい年になりますよう、祈念しまして、新年のごあいさつといたします。

平成二十一年一月一日

さて、昨年の県内景況は観光関連で好調を維持したものの、エネルギーや原材料の高騰に加え、金融不安に端を発した世界経済の減速等により、景気の停滞感が強まり、中小企業の経営環境は年末にかけ資金繰り対策に苦慮するなど、厳しい状況が続いております。

本会も、この現状に対応し、各種緊急金融対策支援資金を斡旋・紹介する窓口を、全商工会並びに地域力連携拠点に設置し、その周知・活用の促進を図っています。

会員各位の自助努力に加え、これらの支援策によって何とか危機を乗り越え、新しい年を迎えた皆様も多かつたことだと思いますが、本年も一段と厳しい経営環境が想定されます。

特に新規事業である地域力連携拠点事業においては、宜野湾市商工会が優秀地域力連携拠点中小企業庁長官賞、名護市商工会が沖縄総合事務局長賞を受賞するなど顕著な成果が見られました。又、県産業まつりと合わせて開催しました第十二回「ありんくりん市」においては、その売上額がまつり全体の約十%を占め

特に新規事業である地域力連携拠点事業においては、宜野湾市商工会が優秀地域力連携拠点中小企業庁長官賞、名護市商工会が沖縄総合事務局長賞を受賞するなど顕著な成果が見られました。又、県産業まつりと合わせて開催しました第十二回「ありんくりん市」においては、その売上額がまつり全体の約十%を占め

特に新規事業である地域力連携拠点事業においては、宜野湾市商工会が優秀地域力連携拠点中小企業庁長官賞、名護市商工会が沖縄総合事務局長賞を受賞するなど顕著な成果が見られました。又、県産業まつりと合わせて開催しました第十二回「ありんくりん市」においては、その売上額がまつり全体の約十%を占め

るなど、継続事業の着実な歩みもあります。

このような中、本会では「商工会組織を改革し、地域再生、元気企業の輩出を」のスローガンの下、小規模事業者支援体制の再構築のための調査研究や、創業・経営革新支援対策、人事評価制度の推進、職員の資質向上対策等の事業を積極的に推進してまいりました。

本年も、商工会はこの非常事態に際し、関係機関のご協力を得ながら、組織を挙げて中小零細企業に対し、最大限の支援を行う決意です。

結びに、皆様のご多幸とご健勝を心から祈念いたしまして、年頭のご挨拶いたします。

平成二十一年 元日

